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Zusammenfassung

        
Bei 61 an der Universitäts-Augenklinik Münster untersuchten Patienten konnte mit Hilfe der A- und AB-Bild-Echographie ein membranartiges Echo zwischen Netzhaut und Aderhaut gefunden werden. Die akustischen Eigenschaften wurden untersucht. Die Nützlichkeit für die Differentialdiagnose der Netzhautablösung konnte mit mehreren verschiedenen Situationen der Netzhaut demonstriert werden. Die separate Dickenmessung von Netzhaut und Aderhaut ist bei der Routineechographie möglich.


      
        
Summary

        
In 61 patients echographically examined in A and AB mode at Münster University Eye Hospital a membrane-like echo was found between the retina and the choroid. The acoustic characteristics were studied. The usefulness for the differential diagnosis of retinal detachment was demonstrated with several situations of the retina. The thickness of the retina and choroid can be measured in routine examinations.
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